

## Un million de manifestants disparus ? On continue !

En véritables magiciens Valls/Hollande/Gattaz ont réussi à faire disparaître médiatiquement la manif du 14 juin. Après avoir misé sur la désinformation, la répression, le déni démocratique, l'essoufflement il ne reste que la haine de classe à ce Gouvernement qui ressemble de plus en plus à un roquet aboyant au mollet du Peuple. Prochaines étapes : **Jeudi 23 et Mardi 28 Juin.**

« Ce Mardi 14 Juin, en intersyndicale, venant de tous les villages de notre département, représentant plusieurs professions, plus de 500 savoyards ont défilé dans les rues de notre capitale ». « On lâche rien » raisonne encore des sous-sols du métro au sommet de la Tour Eiffel.

Ce même jour plus de 400 savoyards ont défilé à Chambéry.

Les points communs à ces manifestants ? Celui de refuser la précarité à vie. Celui de refuser le dumping social. Celui d'augmenter les salaires. Celui d'exiger le retrait de la loi dite « Travail » et de gagner des nouveaux droits.

Leur détermination est intacte et renforcée par cette démonstration de forces comme celle de 59 % de la population.

Et pourtant Valls / Hollande / Gattaz n'ont vu que « 80 000 casseurs

dévastant un hôpital ! ». Qui casse en réalité l'hôpital public en supprimant 22 000 emplois de plus ?

Stop à ces amalgames plus que douteux ! Les hélicoptères ont survolé le cortège.

Des photos, des vidéos ont été prises prouvant que oui les manifestants étaient 1 million, qu'ils ont défilé dans la joie et en hurlant leurs revendications, dans le calme, loin des casseurs.

Valls/Hollande/Gattaz veulent interdire les manifestations ? Qu'ils interdisent aussi l'Euro de football puisqu'il y a des violences !

L'intersyndicale est toujours unie et déterminée à exiger le retrait. L'UNSA et la CFE/CGC expriment leur hostilité à cette loi.



Valls/Hollande/Gattaz se disent droits dans leurs rangs : **le Peuple attend d'eux qu'ils soient responsables.** Ils n'ont même pas de majorité à l'Assemblée Nationale. Qu'ils arrêtent de mépriser l'expression de millions de salariés, de privés d'emplois, de jeunes et de salariés !

Notre détermination reste intacte.

Nous appelons ainsi à continuer les actions, les grèves et les manifestations notamment le

**Jeudi 23 Juin**  
**14 H CHAMBERY**  
*Place du Palais de Justice*

